
Le bureau de l’Amicale, en visioconférence le 24/04/2021, lors du 

Conseil d’administration préparant l’AG prochaine 03/06/2021



Assemblée générale 2021

Ordre du jour

• Mot d’accueil du président (Michel Martin)

• Approbation du PV de l’AG du 18/12/2020

• Rapports moral et d’activité 2020 (Michel Jourdain)

• Rapport financier de l’exercice (Yvette Hervé-Bosquart)

• Votes

• Conseil d’administration et Bureau pour 2021 

• Projections sur l’Evolution de notre Amicale

• Questions diverses : Mutualia, e-paiement, Retraite, etc.

http://www.amicalencr.com/wp-content/uploads/2021/05/PV-AG-Amicale-NCR-18-decembre-2020.pdf


Approbation PV AG 2020

 Approbation du PV de l’AG du 18/12/2020

http://www.amicalencr.com/wp-content/uploads/2021/05/PV-AG-Amicale-NCR-18-decembre-2020.pdf


Rapport Moral et d’Activité exercice 

2020
 Présenté par Michel Jourdain Secrétaire Général 

de l’Amicale NCR



Rapport Financier Exercice 2020
Au 1er janvier 2020 : 

Livret bleu : 15 817,35 €

Solde bancaire : 2 457,63 €

Au 1er janvier 2020 (Livret + Compte courant) : 18 274,98 €

Débit Crédit
Cotisations reçues en 2020 9 775,00 €

Subvention CE 2020 500,00 €

Assurance 225,31 €

Frais bancaires 64,20 €

Frais Banque à distance (PayAsso) 94,96 €

Frais consommables et logiciels 599,11 €

Trait d'Union (Impression) 1 078,80 €

Frais postaux 556,95 €

Conseils d'Administration 354,27 €

Assemblée Générale 0,00 €

FNAR 1 152,00 €

Abonnement Courrier des retraités 980,00 €

Visites et balades 261,50 € 392,30 €

 

5 367,10 € 10 667,30 €

BILAN 2020 5 300,20 €

Au 31 décembre 2020 :  

LIVRET BLEU : 15 899,79 €
           Dont Intérêts 2020 : 82,44 €

Solde bancaire :  7 757,83 €



Evolution de l’Amicale
Constat :

 Chaque année nos effectifs diminuent : plus de 10 personnes par an. 

 Le monde associatif a changé.

 La COVID nous a fortement impactés :

 NCR France fonctionne principalement en télétravail. 

 Les accès aux locaux de Massy ne sont pas possibles donc plus de 
contact avec les actifs.

 NCR France pourrait bientôt ne plus nous héberger.

 Nous devons nous adapter : 

 Prévoir un budget prévisionnel pour tenir comptes des dépenses de 
fonctionnement supplémentaires.

 Faire des propositions attractives pour conserver et recruter de 
nouveaux  adhérents.

 Multiplier nos rencontres en province.

 Mutualiser nos ressources et compétences avec d’autres Associations 
similaires.(ACS Bull, ARP etc.)

 Adapter nos statuts en conséquence.



Le Conseil d’Administration

Colette Chabrol Michel Jourdain

Yvette Hervé-Bosquart Alain Laforêt

Philippe Dericbourg Gérard Lichtenberg

Daniel Forlini Philippe Mouzé

Alain Guillon Michel Martin

Jean-Claude Garnier Malheureusement nous n’avons 

pas eu de  nouveaux candidats 

parmi les présents ce jour.

 Compte tenu de la situation particulière due à la 

COVID-19 sont reconduits pour l’exercice 2021 les 

personnes suivantes:



Le Conseil d’Administration

 Comme vous pouvez le constater il y a encore de la place pour 
d’autres volontaires et notamment sur la Province. 

 N’oublions pas que chacun d’entre nous peut :

- Faire acte de candidature au Conseil d’Administration de
l’Amicale.

- Rédiger des articles pour publication dans notre journal ‘Trait
d’Union’.

- Organiser des visites dans sa région.

 Vous serez toujours les bienvenus.

 En attendant …. Portez vous bien, l’Amicale s’en portera mieux !

Le Secrétaire Michel Jourdain



Résultats des Votes 

 1-Approuvez-vous le PV de l'AG du 18/12/2020 ?
Le « oui » l'emporte à 100% sur le « non » (0%).

 Nombres de voix :
Oui : unanimité des présents
Non : 0
Ne se prononce pas : 0

 2-Approuvez-vous le rapport financier de l'exercice 2020 ?
Le « oui » l'emporte à 100% sur le « non » (0%).

 Nombres de voix :
Oui : unanimité des présents
Non : 0
Ne se prononce pas : 0

 3-Approuvez-vous la reconduction du Comité directeur ?
Le « oui » l'emporte à 100% sur le « non » (0%).

 Nombres de voix :
Oui : unanimité des présents
Non : 0
Ne se prononce pas : 0



Discussions diverses & conclusion

 Nous avons débattu sur le montants de la cotisation annuelle alors 

que nos finances sont confortables, versus notre situation financière. 

Mais avons  demandé de faire  un budget  prévisionnel qui  tiendrait 

comptes des dépenses de location de sallle de réunion et  des  frais 

postaux en plus de nos  frais de fonctionnement.

 Nous avons parlé des activités et initiatives faites dans les régions 

notamment : Anne-Marie Desmoulins club de bridge et  association 

d’aide locales, Jean-Claude Augris qui siège au club généalogique 

Poitevin, Jean Briez qui a du modifier les statuts et codes APE de son 

association pour surmonter les difficultés financièires générées par la 

crise covid-19 en 2020 mais qui se relève et qui devrait pouvoir  

réaliser le meeting Aérien traditionnel « Le temps des Hélices » les 26 

et 27 août 2021 à l’aérodrome de Cerny-La Ferté-alais. Jean nous 

fera parvenir quelques invitations pour cette manifestation.

 Alain Laforêt  nous parle des besoins en bénévolat dans le domaine 

de la santé : Représentant des Usagers et autres tâches dans les 

CRSA, CDCA etc.



Discutions diverses & conclusion

 Le recrutement d’adhérents pour l’amicale, auprès du groupe des « les Alumnis » animé 
par JM Raguenes. (Michel Martin reprendra contact avec eux…)

 La retraite,  constitution du dossier CNAV, difficile en ce moment car la CNAV est  
débordée (Cas exposé par Jean-Marc. Jean-Jacques lui a confirmé que la révision du 
montant de la prime est possible  même après  la date officielle de mise en retraite. 

 Mutualia, Des témoignages ont porté sur certains dysfonctionnements de Mutualia
malgré les relances des intéressés. (Michel Martin interviendra auprès de La FNAR qui a 
négocié  le contrat partenaire avec Mutualia) 

 Nous espérons un retour à une vie normale à l’automne prochain et nous prévoyons de 
faire une rencontre festive au Pavillon du Lac dans les Buttes Chaumont.

 Ce fut une AG très productive et tenue dans la bonne humeur. Merci à tous pour leur 
contribution active.  A bientôt ! Et prenez bien soin de vous.


